



Ciudad de México, martes 17 de octubre de 2017

ÚNETE A FIESTA POR CUARTA VEZ, CON KABAH, MOENIA, SENTIDOS OPUESTOS Y MAGNETO & MERCURIO

- Debido al éxito de esta gira que reúne a destacados artistas del pop de los 90, regresa una vez más este 18 de octubre
- Más de 20 artistas en escena con el pop más vibrante, sonidos electrónicos y una deslumbrante conjunción coreográfica

Kabah, Moenia, Sentidos Opuestos, Magneto & Mercurio, regresan por cuarta ocasión al Auditorio Nacional el próximo 18 de octubre, con la exitosa gira **Únete a la fiesta**, que reúne en un mismo escenario a destacados artistas del pop de la década de los 90, para poner a cantar y bailar al público al ritmo de sus grandes éxitos, con un concepto diseñado para que los más de 20 artistas en escena compartan canciones y coreografías.

Con Mauricio Galaz en la dirección de escena, Gabriel Cruz en el diseño y Chacho Gaytán en la dirección musical y los arreglos, la producción incluye un espectacular escenario con pantallas, efectos especiales y juegos de luces, que transportan al público a los años 90, pero con un toque contemporáneo.

El éxito de esta gira ha comprobado la vigencia de la música pop en español surgida en la década de los 90, entre sus seguidores de antaño y las nuevas generaciones que se han sumado a la euforia de su retorno, para visitar los temas memorables de esa época, desde el pop optimista de Kabah, hasta los sonidos electrónicos de Moenia y Sentidos Opuestos, sin olvidar las coreografías de las boy bands, Magneto & Mercurio, con temas como *La calle de las sirenas*, *Déjame entrar*, *¿Dónde están?*, *Vuela, vuela* y *Enamorado*.

Kabah, agrupación mexicana de pop, surgió a principios de los años 90 y dijo adiós en 2005. Integrada por André Quijano Tapia, Daniela Magún, Sergio Ortiz O'Farril,

Federica Quijano Tapia y René Ortiz Martínez, lanzó su primer disco en 1994. El grupo debutó en el Auditorio Nacional en 2001 con su gira *XNE*, retornó al recinto en 2002 y 2005, y reapareció con *OV7* en una gira que emprendieron juntos en 2015, la cual les valió llevarse la presea a Pop en Español de las *Lunas del Auditorio* 2016.

El dúo mexicano de electro-pop-dance **Sentidos Opuestos**, fue conformado por Alessandra Rosaldo y Chacho Gaytán a principios de los 90. Se dio a conocer con su álbum debut homónimo en 1993 y en 1998 se presentó por vez primera en el Auditorio Nacional. La dupla dijo adiós en este mismo escenario en 2001, pero volvió en 2013 al lado de Moenia.

Moenia dio a conocer su propuesta de música electrónica en 1992, cuando este género no era tan aceptado. Después la banda se enfocó en el synthpop, sonido que los llevó a la cima del éxito. Se ha presentado varias veces en el Auditorio Nacional desde el año 2000. Ha estado nominado en diversas ocasiones a las Lunas del Auditorio en la categoría de Pop en Español (2006, 2007 y 2011). Actualmente promueve su disco *Fantom*.

Con su gira conjunta de reencuentro, **Magneto & Mercurio** visitaron Estados Unidos, parte de Latinoamérica y México, donde ofrecieron cinco conciertos en el Auditorio Nacional. Las boy bands mexicanas se presentaron por primera vez juntas en el foro de Reforma en marzo de 2016 y regresaron en mayo, agosto y diciembre. Por separado, Magneto se ha presentado en más de 10 ocasiones en el Auditorio Nacional, entre 1993 y 2010, mientras que Mercurio cuenta con siete conciertos realizados, desde 1997 hasta el 2000.

El concierto **Únete a la Fiesta** se llevará a cabo este miércoles 18 de octubre a las 20:30 horas, en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos: De \$150 a \$2000, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa/



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

✉ prensa@auditorio.com.mx

☎ 9138 1350 ext. 1252

📍 @AuditorioMx | auditorio.com.mx



🌙 lunario